

## Dukung Ketahanan Pangan, Polsek Brang Rea Dampingi Petani Jagung Kontrol Tanaman Yang Akan Panen

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUMBAWABARAT.JENDELAINDONESIA.COM)

Feb 15, 2025 - 09:25



Sumbawa Barat NTB - Bhabinkamtibmas Desa Rarak Ronges, Aiptu Edy Kurniawan, melakukan pendampingan terhadap progres tanaman jagung milik warga di Dusun Gong Datu, Desa Rarak Ronges, Kecamatan Brang Rea

Kabupaten Sumbawa Barat, Jumat (14/02/2025).

Tanaman jagung tersebut milik Bapak Herman dengan luas lahan sekitar 75 are (0,75 Ha), yang direncanakan akan dipanen pada bulan Mei 2025.

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas Desa Rarak Ronges Aiptu Edy Kurniawan mendampingi para petani dalam memantau progres tanaman jagung. Diharapkan dengan adanya pendampingan dari kepolisian dapat menumbuhkan rasa aman sehingga memperlancar program ketahanan pangan.

Selain mendampingi para petani, Bhabinkamtibmas mendorong mereka untuk tetap semangat dalam menanam dan mendukung program ketahanan pangan di Sumbawa Barat. Aiptu Edy juga mengingatkan petani untuk selalu berkoordinasi dengan pihak terkait, seperti Bhabinkamtibmas, Babinsa, maupun Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL), jika menghadapi kendala dalam proses penanaman atau pemasaran hasil panen.

Kegiatan pendampingan ini berjalan dengan aman dan lancar, serta mempererat hubungan antara petani dengan aparat keamanan dan pihak terkait lainnya dalam menjaga ketahanan pangan di wilayah tersebut. "Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam mendampingi petani tidak hanya sebatas dalam hal keamanan, tetapi juga sebagai bentuk dukungan terhadap pembangunan pertanian yang menjadi pilar penting dalam mendukung ketahanan pangan daerah," jelas Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H.

"Dengan semangat kebersamaan, diharapkan petani di Desa Rarak Ronges dapat terus berkembang dan memberikan kontribusi besar terhadap ketahanan pangan di Sumbawa Barat, yang pada akhirnya dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat," tambahnya. (Adb)